

## Jean-Pierre Sueur, pour la suppression des peines plancher

En marge du débat qui a opposé la garde des Sceaux Christiane Taubira et le ministre de l'Intérieur Manuel Valls au sujet de la réforme pénale, le sénateur socialiste du Loiret et président de la commission des lois Jean-Pierre Sueur a bénéficié d'une belle exposition médiatique cette semaine, en affichant très clairement ses positions sur cette réforme, dans une longue interview publiée dans l'édition des 18 et 19 août du quotidien Le Monde. L'élu PS estime «très positif» que le projet de loi sur la réforme pénale soit présenté en conseil des ministres «dès septembre», et souhaitait qu'il soit discuté par le Parlement avant les municipales. Selon lui, «il faut supprimer les peines plancher» et développer les peines alternatives, «une absolue nécessité».